

TOLUCA

# En EdoMex permanecen medidas de prevención por pandemia

El uso de cubrebocas sigue vigente. Esta semana llegarán las dosis de vacunas para menores de 12 a 14 años.

Karina Villanueva

**E**l Estado de México continúa las medidas de prevención por la pandemia de COVID-19, incluido el uso de cubrebocas, afirmó el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Ernesto Nemer Álvarez, quien enfatizó que es un tema de conciencia y responsabilidad social.

Al ser cuestionado sobre la postura en la entidad respecto a la suspensión de dicha restricción, tal como ha sucedido en otras entidades del país, aseveró que, hasta el día de hoy, el Gobierno del Estado mantiene las medidas de prevención sanitaria como la sana distancia, el uso de gel antibacterial, los tapetes sanitizantes, y el uso de cubrebocas.

“Nos parece fundamental esta acción, nos parece determinante que podamos seguir usando el tapabocas como una medida de conciencia social, de responsabilidad, para evitar el contagio hacia los demás y hacia nosotros mismos, de tal suerte, que hoy el Estado de México sigue manteniendo, repito, el uso de cubrebocas como una responsabilidad social”.

Señaló que, desde el inicio de la pandemia, el gober-



Ernesto Nemer Álvarez, secretario General de Gobierno.

nador Alfredo del Mazo ha sido respetuoso, cuidadoso y responsable al tomar las medidas necesarias, primero, para prevenir el COVID; segundo, para atenderlo, para generar la infraestructura, para la capacitación de médicos, y para generar todas las condiciones para la atención de quienes se hayan contagiado.

“Siempre se insistió en cuidar todas las medidas sanitarias, pero, sobre todo, hacer un llamado a la conciencia ciudadana, a que todos seamos corresponsables, no nos tienen que obligar a usar el cubrebocas, yo creo que es una decisión personal”.

## Llegarán vacunas esta semana

Asimismo, el secretario general de Gobierno informó que se prevé que esta semana lleguen las dosis de vacu-

nas para menores de 12 a 14 años de edad, señaló que las mismas podrían ser Pfizer o AstraZeneca según determine el Gobierno Federal. Preciso que en territorio mexiquense hay 880 mil 723 adolescentes de esta edad y que en próximos días se darán a conocer los lugares y horarios de vacunación.

## Siete operativos rastrillo

*De enero a marzo de 2022, se han realizado siete Operativos Rastrillo, en 288 colonias de Ecatepec, Nezahualcóyotl, Tlalnepantla, Naucalpan, Ixtapaluca, Chimalhuacán, Tultitlán y Valle de Chalco.*

Refirió que tras la reciente magna jornada de inmu-

nización se aplicó primera, segunda y dosis de refuerzo a mayores de 18 años, primera y segunda dosis a menores de 15 a 17 años, y cuarta dosis para el sector salud público y privado; se llevó a cabo en 770 puntos y se aplicaron cerca de 760 mil dosis. Preciso que, de los 12 millones 120 mil 478 mexiquenses mayores de 18 años en adelante, ya fueron vacunados 11 millones, es decir, un avance del 90.8 por ciento, a quienes se les ha aplicado al menos la primera dosis.

## Operativo Rastrillo

En mensaje a medios, mismo donde estuvo acompañado del vicéfiscal de la FGJEM, Rodrigo Archundia Barrientos y Sergio Chávez García, subsecretario de la Policía estatal, informó que, con estrategias como el Operativo Rastrillo, se logró disminuir el delito de robo de vehículo con violencia en 5.5 por ciento, durante el primer trimestre del año en relación con el mismo periodo de 2021, mientras que se redujo en 8.8 por ciento el robo de vehículos sin violencia.

Nemer Álvarez explicó que en estos operativos se hacen trabajos de inteligencia, con objetivos específicos, identificación de colonias y vialidades con mayor incidencia delictiva, así como la detección de grupos generadores de violencia, puntos de inspección en rutas de transporte público, y revisión de vehículos y motocicletas particulares.